

令和6年2月17日

しこれんだより

豊川市子ども会連絡協議会事務局

第2号

しこれんってなに？

豊川市子ども会連絡協議会、略して「市子連（しこれん）」は、地域で活動している「単位子ども会」を支えるために、さまざまな取り組みを行う組織です。

子ども会活動のメリット（利点）は、①子どもが成長する、②地域がよくなる、③保護者にとっても成長・交流の場になることです。

地域で子ども会が安心して活動できるように、安全共済会の加入、活動で使える備品の貸出、情報交換会などを行っています♪

ジュニアリーダーを募集しています！！



しこれんでは、ジュニアリーダー会員を大募集しています！

ジュニアリーダーは、子どもたちのリーダーとして活躍する中学生・高校生です！

イベントの企画・運営、当日の進行や子どもたちとの触れ合いなど、様々な経験を通して、主体性や協調性、リーダーシップを学んでいます。

子どもと触れ合うのが好きな方、リーダーシップを磨きたい方、ぜひ一度見学に来てください♪



詳しくはこちら

KYTをやってみよう！

KYTとは「危険予知トレーニング」のことです。

楽しい子ども会活動でも、時には事故の可能性があります。危険予知トレーニングを行うことで、危険回避能力を身に付けることができます。ぜひ、子ども会で危険予知トレーニングを実践しましょう。

市子連では、子ども向けKYT研修アニメを制作しています。KYTのやり方や、流れがわかる内容となっていますので、みんなで見ることでKYTがスムーズに行えます。



「KYTについて学ぼう」
YouTubeリンク



(字幕なし)



(字幕あり)

豊川市のホームページにも動画リンクを掲載しています！

豊川市トップページ >子育て・学校
>豊川市子ども会連絡協議会 >KYT（危険予知トレーニング）について



子ども会活動紹介

令和5年度に取材した子ども会活動を紹介します！

若葉牛1・2・3区子ども会（牛久保小学校区）

令和5年4月9日(日曜)、若葉祭を前にお車引きを実施しました。

「道路を歩くので車に気をつける」「寄付をもらったら必ずお礼をいう」など、本日の注意事項をしっかりと聞いて、神社でお祓いを受けてから、町内を回りました。

子どもたちからは「回るのが楽しかった」「寄付してくれた人にお花を渡すことができよかった」「去年は1年生だったからついて歩くことができなかったけど、今年は車を引っ張ることができてよかった」などなど、お祭りを楽しむ感想をいただきました。



古当子ども会（小坂井東小学校区）



令和5年10月28日（土曜）、子ども神輿&防災体験を行いました。

お神輿を引いて練り歩いた後は、町内会より子どもたち向けに防災プログラムが行われました。アルファ化米やレトルトの食品が配布され、非常食を食べたり、災害が起きたときの対応について話を聞いたりして、防災について学びました。



アルファ化米を食べた子は、「自分でお湯を入れたが量が足りず、かたい米になってしまった。次に作る時は、もっとうまく作れると思う」と楽しそうに話してくれました。

小坂井中学校区子ども会（小坂井中学校区）

令和5年9月10日（日曜）、わいわい運動会が開催されました。小坂井東小校区、小坂井西小校区から、なんと300名以上の子ども会員が集合。

岡崎市の体操スクール「にじいろキッズ」の先生を講師にお呼びして、みんなで大運動会！

全員で走ったり靴投げをしたりして盛り上がった後は、学年ごとに分かれて運動あそびやスポーツを楽しみました。参加した1年生は「最後にやったボールをたくさん使うドッジボールが特に楽しかった。たくさんボールやドッチビーに触ることができてよかった」と話してくれました。



市子連
ホームページ

市子連では、取材先の子ども会活動を大募集しています！「取材に来ていいよ！」という活動があれば、ぜひ事務局にお知らせください♪

また、子ども会の活動事例はホームページでも紹介しています。子ども会活動の参考にご活用ください。



活動事例の紹介

お問い合わせ先

豊川市子ども会連絡協議会事務局(豊川市教育委員会 生涯学習課内)

電話：0533-88-8035 E-Mail:gakushu@city.toyokawa.lg.jp